

Zoggler Stausee: Flächen besser nutzen



Ultental (fm) – Die Auffüllzone am Zoggler-Stausee im Ultental soll künftig besser genutzt werden. Dafür wurde bereits ein naturnahes Konzept ausgearbeitet, welches klare Vorteile für die Bevölkerung und den Tourismus aufzeigt. Ein ähnliches Vorzeigeprojekt findet sich mit dem Freizeitpark „Mountain Beach“ in Gaschurn in Österreich. Um Einblicke in diese Struktur zu erhalten, organisierte die zuständige Ult-

ner Gemeindereferentin Beatrix Mairhofer, in Zusammenarbeit mit dem Beratungsunternehmen „Tourismusmanagement Group“ aus Lana, eine Lehrfahrt in den Park, der ein Freizeit- und Baderlebnis im Einklang mit der Natur ist. Die Teilnehmer (im Bild) zeigten sich über den Freizeitpark begeistert. Er sei ein Beispiel dafür, wie man die Zoggler-Stausee-Fläche künftig besser nutzen könnte.

Foto: „D“